

1年次・学級づくり合宿4 - 鴨川シーワールド !! -

◆今号の記事は、1D担任の池田先生がまとめてくれました。

この日の起床時刻は6時30分でしたが、普段の生活もあるのか、3日目の期待からか、生徒たちは予定時刻よりもだいぶ早くに、**みんな元気に起床**していました。起床後は、名残惜しさの中、各部屋や館内の清掃を一生懸命行い、**来た時以上にきれいにし**、朝食を食べ、**退所式**を行いました。退所式では、実行委員から、「『**友情**』という名の**化学反応をおこせ!**」のスローガン通り、この3日間で友達のきずなが深まったとの感想がありました。生徒たちの**和やかな表情**から、この合宿での生活が充実したものであったと感じられました。その後、お世話になった方々にあいさつし、青年の家を後にしました。

学級づくり合宿の最後は、**鴨川シーワールドのグループ見学**です。あいにくの大雨でカッパを着用しての見学でしたが、ナイトアドベンチャーとの違いを感じながら、館内を散策し、シャチやベルーガのパフォーマンスを見たり、**お土産**を選んだりと楽しんでいました。9名の生徒の**R80**を紹介します。

- 昼の魚は夜と比べて元気に多くの種類が泳いでいて、夜との違いをたくさん見つけることができた。また、大雨の中でもシャチとトレーナーの方は**僕たちを魅了させてくれて、とても感動した**。
- 最終日は鴨川シーワールド見学がありました。嵐の中シャチやイルカのショーを見たのも良い思い出になりました。この3日間**たくさんの友情という化学反応が起こせました!!**
- 合宿三日目の鴨川シーワールド、グループでシャチやイルカのショーを前列で見たのは、大迫力でした。また、グループでの行動の大切さや**予定づくりの大切さ**を学びました。
- 今日のシーワールドの見学では、昼と夜の違いがよく分かっただけでなく、あまりしゃべったことのない友達ともたくさん話ができて、**仲間ができてとてもよかった**。
- 3日目はどしゃ降り、シャチのショーを見るのはとても大変だった。しかし、それに値するショーを見せてもらったと思う。また、**雨だったことが幸いしてテキパキ移動できた**と思う。
- 鴨川シーワールドの見学では、とても強い雨が降っていました。しかし、班で見学をしている時に班の人との**コミュニケーションがたくさんとれて**、色々な水槽が見れたので、とても楽しかった。
- 3日目は、強風と雨でとても天候が荒れていました。しかし、室内でクラゲやベルーガ、ウミガメなどが**かわいくていやされる生き物たち**が見れたので、とても良かったです。
- 今日は、学級づくり合宿最終日として退所式に真剣な気持ちでのぞむことができた。また、館内では、**並木中等生として、他校の生徒や他のお客さんに迷惑をかけないようにできました**。
- 合宿最終日はシーワールドに行きました。そこで、ナイトアドベンチャーの時に見た生物が昼間はどのようにしているのか**比べることができて、とても面白かったです**。

